

- Öffentlicher Teil -

Sitzungsvorlage

für den

Werksausschuß Freizeitbad
Rat

TOP: Vorschläge des Herrn Paul Schmülgen zur Verbesserung der Kostensituation im TROPIC-Freizeitbad Kreuzau

I. Sach- und Rechtslage:

Mit Schreiben vom 31.01.97 hat der Betriebsleiter des TROPIC-Freizeitbades Kreuzau, Herr Schmülgen, verschiedene Vorschläge zur Verbesserung der Kostensituation im Freizeitbad unterbreitet. Das Schreiben sowie verschiedene Anlagen sind dieser Sitzungsvorlage beigelegt.

Die Auflistung beinhaltet eine Fülle von Vorschlägen in den verschiedensten Bereichen, die alle eingehend diskutiert werden müßten. Zu diesem Zweck schlage ich vor, einen kleinen Arbeitskreis zu bilden, der sich nur mit dieser Thematik befassen sollte. Über das Ergebnis kann dann im nächsten Werksausschuß beraten werden.

II. Haushaltsmäßige Auswirkungen:

keine

III. Beschlußvorschlag Verwaltung:

„Die Vorschläge des Herrn Paul Schmülgen zur Verbesserung der Kostensituation im TROPIC-Freizeitbad Kreuzau werden zur Kenntnis genommen. Zur Beratung der Vorschläge wird ein Arbeitskreis gegründet, dem angehören sollen:

Das Ergebnis des Arbeitskreises soll im nächsten Werksausschuß beraten werden.“

III. Beschlußvorschlag Werksausschusses Freizeitbad:

„Die Vorschläge des Herrn Paul Schmülgen zur Verbesserung der Kostensituation im TROPIC-Freizeitbad Kreuzau werden zur Kenntnis genommen. Zur Beratung der Vorschläge wird ein Arbeitskreis gegründet, dem angehören sollen:

Bürgermeister Zens
2 Mitglieder der CDU-Fraktion
2 Mitglieder der SPD-Fraktion (Frau Lehnen, Herr Böcking)
1 Mitglied der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Betriebsleiter Schmülgen
Gemeindedirektor Ramm
GVR Stolz

Der Arbeitskreis soll zum ersten Mal tagen, wenn die weitere Entwicklung mit Monte Mare feststeht. Das Ergebnis des Arbeitskreises soll dann im Werksausschuß beraten werden.“

III. Beschlußvorschlag:

„Die Vorschläge des Herrn Paul Schmülgen zur Verbesserung der Kostensituation im TROPIC-Freizeitbad Kreuzau werden zur Kenntnis genommen. Zur Beratung der Vorschläge wird ein Arbeitskreis gegründet, dem angehören sollen:

Bürgermeister Zens
2 Mitglieder der CDU-Fraktion (Ingo Eßer und Roland Flink)
2 Mitglieder der SPD-Fraktion (Frau Lehnen, Herr Böcking)
1 Mitglied der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen (Herr Brinkmann)
Betriebsleiter Schmülgen
Gemeindedirektor Ramm
GVR Stolz

Der Arbeitskreis soll zum ersten Mal tagen, wenn die weitere Entwicklung mit Monte Mare feststeht. Das Ergebnis des Arbeitskreises soll dann im Werksausschuß beraten werden.“

Der Gemeindedirektor

- Ramm -

IV. Beratungsergebnis:

Einstimmig: _____

Ja: _____

Nein: _

Enthaltungen: _____